
くまの議会だより　第120号 ⑭⑮ くまの議会だより　第120号

～ 校舎の老朽化対策を ～～ 校舎の老朽化対策を ～～ 校舎の老朽化対策を ～

　７月２６日に執行部から、「令和２年度３学期の主要事業の実績状況」「令和３年度の主要事業
の概要及び１学期の状況」について説明を受け質疑を行いました。
　また、令和３年度熊野町がんくまプロジェクトの取り組みと、令和２年度熊野町標準学力調査
結果概要の報告を受けました。

◯令和２年度熊野町標準学力調査結果について

町内児童生徒の学習状況は概ね良好でしたが、小学校では２年生の国語・算数、４～６年
生の理科が、中学校では２年生の社会が全国平均を下回り、課題となっています。
小学校の理科は実験観察の指導を充実させ、実感の伴った理解を目指していき、中学校の

社会では、複数の資料をもとに考察することに苦手意識があるとの結果から、資料に関する
知識を定着させて、思考・表現できるよう、授業改善していくとのことです。

◯令和３年度の主要事業「町立小学校老朽化応急対応工事」について

主な質疑

Ｑ．劣化が進む校舎において、コンク

リート片落下防止の応急的な対応工

事が、熊野第二小学校（北校舎）と

熊野第三小学校（南校舎）で予定さ

れている。予算額から勘案し、適切

な工事が行われるのか、子どもたち

の安全は守られるのか。

Ａ．実際に目に見えて危ない箇所をピ
ンポイントで改修する。これまで大
規模改修で耐震化補強を実施してき
たが、今後、長寿命化計画に沿った
改修を進めていく。町財政が厳しい
状況の中でも、子どもたちの安全を
守るために必要な工事は行っていく。

当委員会では引き続き、安全安心で、子どもたちの学び舎にふさわしい景観が保たれる環境
整備となるよう、協議・要望していきます。

文教委員会

～ 令和３年度活動計画を確認 ～～ 令和３年度活動計画を確認 ～～ 令和３年度活動計画を確認 ～

　９月２７日に総務厚生委員会を開催し、活動計画の確認と10月以降、重点的に取り組む調査
項目について協議をしました。

重点調査項目

１．新型コロナ感染症拡大防止について

国の方針に沿って着実に進められているワクチン
接種の現状把握を行い、未接種者に対する働きかけ
について町の健康福祉部と共有することとした。

２．防災・減災について

今年度中に完成予定の熊野西防災交流セン
ター (仮称)建設工事の現地調査を行う。　
※くまの・みらい交流館敷地内にペット同
行可能な施設として建設。

３．筆の里工房周辺開発計画について

筆の里工房周辺開発計画は、筆の里工房と一体となった体験交流を中心とする「観光交流拠
点」としての公園を整備する計画。新型コロナ感染症等の影響により計画を見直されたが、終
息の状況に併せ調査・研究を継続する。

総務厚生委員会

▲経年劣化が進む校舎（熊野第三小学校）

▲熊野西防災交流センター（仮称）配置図

新型コロナワクチン 集団接種バス▶
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※施設の概要
　構　　造：鉄骨造
　階　　数：平屋建て
　建築面積：307. 72 ㎡
　延床面積：307. 72 ㎡
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